
 

 

 

 

 

令和３年 第１回 蕨市教育委員会（定例会） 会議録 
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招 集 期 日 令和３年１月１９日（火） 

場 所 蕨市役所 仮設庁舎 ３階 委員会室 

開閉の時間 午後２時から午後２時１５分まで 

議 長 松 本 隆 男 教育長 

出 席 委 員 １番 加 藤 正 明 委員 ２番 飯 野 朗 子 委員 ４番 小 島 奈津子 委員 

    

議事参与者 
教育部長 

        渡 部 幸 代 

教育部次長・学校教育課長 

        原 田 卓 治 

教育総務課長 

        田 中 昌 継 

 
生涯学習スポーツ課長 

        松 永 祐 希 

学校給食センター所長 

        長 沼 秀 夫 
 

    

 ※新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、議事参与者を説明者のみとする。 

    

    

    

書  記 教育総務課庶務係長 渡 邊 浩 介 
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 会 議 事 件 名 議               事 

 

 

 

 新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、議事参与者は説明者のみとする。 

開会宣言された後、前回の会議録の承認が行われ、直ちに報告に入る。 

 

議 

 

 

 

事 

 

 

 

進 

 

報告１ 

新型コロナウイルス感染症に係る対

応について 

 新型コロナウイルスに係る政府緊急事態宣言への蕨市の対応方針として、1 月 8 日

(金)から 2月 7日(日)までの間、市内公共施設等を午後 8時までに閉館、小・中学校の

体育施設開放事業を中止、市主催イベントを原則中止または延期とするほか、小・中学

校においては、感染対策を徹底しながら、通常どおり開校することとした。なお、保護

者等が登校不安を申し出た場合は出席停止扱いとし、オンラインによる学習支援を行う

とともに、中学校の部活動は縮小することとした。また、昨年 2月以降、教育委員会関

係の多くの事業について、中止または延期などとしたことに加え、年明けから年度末ま

でに予定している事業についても、中止などの判断を余儀なくされているとの報告が、

生涯学習スポーツ課長からなされた。 

 

 

 

行 

 

 

 

状 

 

 

報告２ 

第７５回「蕨市成年式」の延期につ

いて 

 1月 11 日(月・祝)に予定していた第 75回「蕨市成年式」について、式典の実施を延

期することを、開催直前の 1 月 5 日(火)に決定した。今後の新型コロナウイルスの感染

状況を鑑みながら、今秋にあらためて式典を執り行う予定である。振袖や美容院の予約

をキャンセルしていない新成人が、一定数いるとの情報があったことから、1 月 11 日

には、城址公園と市民公園に写真撮影スポットを急遽設置し、延べ 150 名が訪れた。ま

た、写真の投稿を通じて、新成人同士がつながりを持てるよう、成年式公式のインスタ

グラムを開設したところ、46件の投稿があった。公式インスタグラムは、秋の式典の 1

か月後まで設置予定であるとの報告が、生涯学習スポーツ課長からなされた。 

 

 

況 

 

 

 

 

 

報告３ 

蕨市立学校給食センター給食調理等

業務委託業者候補者の選定結果に 

ついて 

 令和3年度から 5年度までの蕨市立学校給食センター給食調理等業務委託業者候補者

として株式会社東洋食品が選定された。選定にあたっては､選定委員会を設置し､指名型

プロポーザル方式実施要領と選定基準を策定した。指名した 7事業者のうち 1 事業者か

ら参加表明があり､プレゼンテーションとヒアリングによる審査を行った。同社は､安定

した実施体制が可能であること､安全・衛生管理において優れた提案があったこと､経験

豊富で実務能力が高いことが､候補者として適していると評価された。選定結果を受け､

契約締結に向けた準備を進めていくとの報告が､学校給食センター所長からなされた。 
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議 

 

 

 

報告４ 

市内小・中学校一斉接続チャレンジ

ｉｎ わらびについて 

 市内小・中学校一斉接続チャレンジ in わらびは、このたび整備された児童・生徒 1

人 1台の学習者用端末と教師用端末の合計約 4,500台を、同時刻に一斉に接続する試み

である。1 月 15 日(金)午後 1時 30 分に実施し、You Tubeのライブ配信による市長・教

育長からの激励の視聴、好きな教科や給食のリアルタイムアンケートとその集計、各校

の学習者用端末の貸与式の動画視聴などを行った。当日、児童・生徒は大きな関心をも

って取り組んでいたとの報告を受けている。また、この日の様子は、新聞やテレビでも

取り上げていただいたとの報告が、学校教育課長からなされた。 

 

事 

 

 以上報告の後、直ちに議事に入る。 

 

 

 

進 

 

 

議案第１号 

蕨市いじめ問題対策連絡協議会委員

の委嘱及び任命について 

 蕨市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱及び任命については、令和 3 年 1 月 22 日

で任期が満了となるため、委員を委嘱又は任命しようとするもので、1 名が新任となる。

任期は令和 3年 1月 23 日から 5 年 1 月 22日までの 2 年間であるとの説明が、学校教育

課長からなされ、原案どおり異議なく可決された。 

 

 

行 

 

 

議案第２号 

蕨市教育委員会が後援等を行う事業

について 

 別紙のとおり、蕨市教育委員会へ後援等の申請があったため、審議をお願いしたいと

の説明が、生涯学習スポーツ課長からなされ、原案どおり異議なく可決された。 

 

 

状 

 

 

 

況 

 

 

 

 

 

  

  


